

Harmonika-Orchester Herisau

# Keine Bewertung, keine Nervosität

**Am vergangenen Wochenende fand in Kreuzlingen das Ostschweizer Akkordeon-Musikfest statt. Das Harmonika-Orchester Herisau war hautnah dabei.**

**HERISAU** – Das Ostschweizer Akkordeon-Musikfest (OAMF) wird alle vier Jahre durchgeführt und bietet den Akkordeonspielern eine Plattform, ihr Können vor den anderen Vereinen und der Jury unter Beweis zu stellen. Die familiäre Atmosphäre und ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm runden das Festwochenende ab.

## Zu wenig Zeit

Schon am Samstagmorgen bestiegen die Vereinsmitglieder des Harmonika-Orchesters Herisau (HOH)

den Zug nach Kreuzlingen – voller Erwartungen auf ein grossartiges Fest. Aus zeitlichen Gründen konnte das Herisauer Orchester dieses Jahr leider nicht an den Wettspielen teilnehmen. Nichtsdestotrotz liessen es sich die meisten Spieler nicht nehmen, an das zweitägige Fest zu reisen. Für einmal konnten alle Vorträge ohne Nervosität besucht und genossen werden.

Die «Akkordeon-Familie» ist gross, und so durfte das HOH viele bekannte Gesichter begrüssen und neue Kontakte knüpfen. Nach der feierlichen Prädikatverteilung am Sonntagnachmittag reisten die HOH-Mitglieder beschwingt wieder zurück ins Appenzellerland. Den Vereinen, die teilnahmen, gratuliert das HOH für das hervorragende Abschneiden ihrer Wettvorträge und dem Handharmonika-Club Kreuzlingen für die Orga-

nisation des 14. Ostschweizerischen Akkordeon-Musikfestes.

## Jubiläum und Eidgenössisches

Auch wenn das Harmonika-Orchester für einmal nicht an den Wettspielen teilnehmen konnte, war es nicht untätig und begleitete unlängst in der katholischen und in der reformierten Kirche in Herisau zwei Gottesdienste. Traditions-gemäss beginnen vor den grossen Sommerferien die Vorbereitungen



Die HOH-Mitglieder in Kreuzlingen. Bild: pd

für die Unterhaltung im November. Versuchsweise wird das HOH die jährliche Unterhaltung am Sonntagnachmittag, 13. November 2012, im Casino Herisau durchführen. Das Unterhaltungsprogramm unter dem Motto «Zirkus» verspricht einen vielseitigen Nachmittag. Am Eidgenössischen Akkordeon Musikfest 2012 (EHAMF) in Winterthur wird das HOH auf jeden Fall auch wieder dabei sein. Denn als letztmaliger Organisator des EHAMF im Jahre 2009 in Herisau, darf es die Zentralfahne an die Vereinigung Winterthurer Harmonika-spieler weitergeben. *Andrea Bischof* Neumitglieder sind immer willkommen, Infos bei Susanne Bruderer, Tel. 071 352 37 48, und bei Norma Hummer oder Brigitte Sutter; Gepröbt wird jeweils am Mittwoch von 20 bis 21.45 Uhr, im Blaukreuzlokal in Herisau.

[www.hoherisau.ch](http://www.hoherisau.ch)